



不屈不撓

「立志式」お世話になりました。

訂正版

立志式お世話になりました。また、お忙しいところにも関わらず、学年保護者会まで残っていただきありがとうございました。前の晩に雪の予報が出ていた事で立志式の朝が少し心配でしたが、大きな混乱なく立志式が迎えられて2学年担当としてホッとしました。立志式では、108名の生徒たちの『誓いの言葉』を堂々と発表する姿、生徒たちが決めた合唱曲『手紙』の素晴らしいハーモニーを奏でる姿に感動していただけたかと思います。

卒業まであと1年間となりますが、これをきっかけに更に成長していけるよう全校体制でサポートしていきたいと思っておりますので、今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

2月の予定

スクールカウンセラー来校日

12日 26日

生徒下校時刻 17:30

- 1日(金) 立志式 13:20～ 2学年保護者会
学校評議委員の会議 作新学院高第2回入試
- 2日(土) 文星芸大附属高 宇文星女子高後期入試
- 4日(月) B日課、衛生検査、安全点検、生徒下校(15:40)、調査書作成委員会
- 5日(火) 学校集金口座振替日、教育相談①
- 6日(水) 教育相談②、運営委員会
- 7日(木) 栃木県立高特色選抜入試、教育相談③
- 8日(金) 栃木県立高特色選抜出願 教育相談④
- 12日(火) 茨城県立高一般出願、SC来校、教育相談⑤
- 13日(水) 1, 2年朝会、職員会議 生徒下校15:10
- 14日(木) 栃木県立高特色選抜内定者発表、教育相談⑥
- 18日(月) B日課、1年授業参観、保護者会 生徒下校15:10、学年末テスト前部活動なし
- 19日(火) 弁当の日(TV・携帯スマホなしの日)、いじめアンケート
- 20日(水) 1, 2年学年末テスト① 数/理/技・家、生徒下校16:10
栃木県立高一般選抜出願、茨城県立高出願先変更
- 21日(木) 1, 2年学年末テスト② 英/国、生徒下校15:10、第3回PTA総務委員会19:00
- 22日(金) 1, 2年学年末テスト③ 保/社、3年生を送る会
- 25日(月) 栃木県立高出願変更、フレックス特別選抜出願
- 26日(火) SC来校
- 27日(水) B日課、全校集会(表彰伝達) 委員会活動 生徒下校16:10



■学校集金についてのお願い

学校集金口座振替日は、2月5日(火)、5,200円です。確実に振替ができるようにご準備をお願いします。

立志合唱「手紙」を歌うにあたって

曲紹介 2年2組 落合 春弥

「拝啓、この手紙読んでるあなたはどこで何をしているのだろう」立志を迎える私たちが合唱曲に選んだのは、アンジェラ・アキさんの「手紙～拝啓十五の君へ～」です。この曲は、十五歳の自分が今抱えている悩みや苦しみを未来の自分か手紙で打ち明けることが始まりです。私たちも友だちと意見がぶつかりあったり、どうすればよい生だから悩んだりこそ、三大行事を成功に導くことができず、みんなで話し合い、協力し合うこと「信じる」という言葉がたくさん出てきます。この学年も一人ひとりが信じ合って素晴らしい学年になっていると思います。これからの人生を歩んで行く中で、負けそうな時、泣きそうな時、消えてしまいたい時、くじけたそうになる時がたたくさんあると思います。それでも、この二年間で学んだ、この曲から教えてもらった仲間を信じる力、自分を信じる力を道しるべに、困難を乗り越えていきたいと思えます。

みんなで何回も投票したり話し合ったりして悩みに悩んで決めた「手紙」、仲間を信じて一生懸命練習に励み、仕上げてきたこの曲を披露したいと思っております。どうぞお聴きください。

立志式を終えて

2年1組 槻山 凜花

私は、立志式の実行委員として式の準備をし、学年全体でひとつになって合唱や決意発表の練習をしました。その中で、今までとは違って、将来について考えられるようになりました。なので、次は自分の将来を見据えて1日1日を過ごしたいです。それから、実行委員としてみんなと会場で必要な物を準備したので式が成功して嬉しかったです。車いすバスケの「あきらめない心」をいう増渕さんの講演を聴き、学べて良かったです。

2年1組 村山 咲良

立志式を迎えるにあたって、私たちは将来の夢について真剣に考える機会を与えていただきました。そして、式では一人一人がしっかり決意発表をする事ができた事にとっても感謝しています。みんなで取り組んだ合唱「手紙」も、自分たちの今の気持ちを曲に込めて歌う事ができ、思い出に残るものとなりました。もうすぐ最高学年になりますが、自覚をもち、しっかり歩んでいきたいと思えます。

2年2組 山本 藍奈

私たちは、立志式において、14歳の節目を迎えることができました。日々、練習を積み重ねてきた決意表明、そして立志合唱。感動を与え、会場全体を魅了することができたのではないかと思います。これを機に、夢に向かって努力をする素晴らしさを改めて実感しました。大人へ近づくにつれての喜びや支えてくれている家族や先生方への感謝を感じられる特別な1日でした。

2年3組 中島 幹人

僕は、今回の立志式は大成功だったと思います。インフルエンザの影響で、合唱や誓いの言葉など練習ができない中、みんなが完璧にやることができました。合唱に関しては、今までやってきた中で一番良い表情で歌うことができていました。僕自身を含め、みんながこの立志式で立てた「志」をもって生活していけたら良いと思います。

2年3組 山岡 ゆうあ

立志式を終えて、私の心に浮かんだのは、将来への希望と自分の人生を自分で作っていくという決意でした。中学2年の3学期を迎え、来年は自分たちも受験という人生の岐路に立つのだと感じつつも、まだ自分の人生に責任をもてないで進路を決めかねている自分がいました。しかし、立志式で改めて自分の夢の実現のために、今何をすべきか考え、将来への一歩を歩み出す自覚が生まれました。

